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1．開会 
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3．会期の決定 
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5．議事 

6．農業者年金の裁定請求について 
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開  会   午後１：３０ 

 

議   長 

本日の欠席届はありません。その他遅参、早退もありません。 

定足数に達しておりますので、ただ今より第３０回西部農地部会を開会します。 

はじめに、議事録署名委員の指名を行います。議事録署名委員は鶴岡市農業委員会

総会及び部会会議規則第 24 条第 3 項の規定により議長において指名したいと思いま

すが、ご異議ございませんか。 

 （異議なしの声あり） 

議   長 

異議ないものと認め、議長の方から指名いたします。５番  重松 美鈴 委員、６

番 今野 喜好 委員を指名いたします。 

次に会期の決定を行います。本部会の会期は、本日一日限りとしたいと思いますが、

これにご異議ございませんか。 

 （異議なしの声あり） 



議   長 

異議なしと認め、本部会の会期は本日一日限りと決定いたします。 

 

それでは報告事項に入らせていただきます。 

報告第 1 号 農地法第 3 条の 3 第 1 項の規定による届出について 

報告第 2 号 農地法第 18 条第 6項の規定による解約について 

報告第 3 号 農地の転用事実に関する照会について 

報告第 4 号 許可を要しない農地の転用について 

報告第 5 号 農地法第 4 条の規定による届出申請について 

報告第 6 号 農地法第 5 条の規定による届出申請について 

を一括上程いたします。 

事務局の説明を求めます。 

 

事 務 局 
（説 明）≪報告第 1号 農地法第 3条の 3第 1項の規定による届出について≫ 

（説 明）≪報告第 2号 農地法第 18 条第 6項の規定による合意解約について≫ 

（説 明）≪報告第 3号 農地の転用事実に関する照会について≫ 

（説 明）≪報告第 4号 許可を要しない農地の転用について≫ 

（説 明）≪報告第 5号 農地法第 4条の規定による届出申請について≫ 

（説 明）≪報告第 6号 農地法第 5条の規定による届出申請について≫ 

議   長 
報告事項ではありますが、質問のある方は挙手をお願いします。 

６番今野委員。 

６番委員 

６番今野です。荻原推進委員からの報告になりますが、一つ目として、報告第 3 号

14 ページ鶴 25、26 の大山都沢の件です。事務局の説明にもありましたが、ここは 10

年位前から田中自動車の車置場になっています。田中自動車で買い受けるような格好

になると思います。 

二つ目、報告第 6号 18 ページ鶴 1は隣地を購入して自宅を建てて、その庭として利

用したいとの申請とのことで問題ないとのことでした。 

議   長 他にございませんか。 

 （ 発言者なし ） 

議   長 

ないようですので、報告事項ですので次に進ませていただきます。 

これより議事に入ります。議案第１号 農地法第 3条の規定による許可申請につい

て、を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

事 務 局 （説 明）≪議案第１号 農地法第 3条の規定による許可申請について≫  

議   長 
3 条案件ですので各担当委員より現地調査及び現地確認の報告をお願いします。 

３番 太田裕徳 委員。 

３番委員 

３番太田です。５月１１日、吉住推進委員と事務局の３名で現地調査に行ってきま

した。鶴 5ですが、宅地の中に取り残された農地で農業資材置場として活用している

状況でした。宅地内農地ということで価格もうなずける範囲だと思いました。 

議   長  １番 五十嵐 覚 委員。 

１番委員 

１番五十嵐です。温 4は畑で無償の所有権移転ですが、小さい面積で畑でもありま

す。渡す方が無償でもいいということですのでいいと思います。温 5 ですが、こちら

も問題はないようでした。 



議   長 
鶴 6、この■■■さんは親子でして息子さんの方は最近新規就農するということで

全く問題ありません。 

議   長 それでは質疑に入ります。質疑のある方は挙手をお願いいたします。 

 （ 発言者なし ） 

議   長 

ないようですので、質疑を終結し採決を行います。 

議案第 1号 農地法第3条の規定による許可申請について賛成委員の挙手を求めま

す。 

 （ 全員賛成 ） 

議   長 

全員賛成により、議案第１号 農地法第 3 条の規定による許可申請については原案

通り決しました。 

続きまして、議案第 2号 農地法第 5条の規定による許可申請についてを議題とい

たします。事務局の説明を求めます。 

事 務 局 （説 明）≪議案第 2号 農地法第 5条の規定による許可申請について≫  

議   長 5 条案件ですので現地報告をお願いします。３番 太田 裕徳 委員。 

３番委員 

３番太田です。先ほどと同日同じメンバーで現地調査に行ってきました。鶴 1の土

地ですが菅原建設さんに隣接する農地ということで確認してきましたし、鶴 2は十和

建設さんの下水道工事のための一時転用、資材置場ということで問題ないと確認して

きました。 

議   長  これより審議に入ります。質疑のある方は挙手をお願いいたします。 

 （ 発言者なし ） 

議   長 

ないようですので、質疑を終結し採決を行います。 

議案第 2号 農地法第5条の規定による許可申請について賛成委員の挙手を求めま

す。 

 （ 全員賛成 ） 

議   長 

全員賛成により、議案第 2号 農地法第 5 条の規定による許可申請については原案

通り決しました。 

続きまして、議案第 3号 農用地利用集積計画（案）の決定についてを議題といた

します。事務局の説明を求めます。 

事 務 局 （説 明）≪議案第 3号 農用地利用集積計画（案）の決定について≫  

議   長 
これより審議に入ります。質疑のある方は挙手をお願いいたします。 

１番 五十嵐 覚 委員。 

１番委員 １番五十嵐です。温 7は私の案件ですので退席の許可をお願いします。 

議   長 退席を許可します。 

 （ １番 五十嵐 覚 委員 退席 ） 



議   長 
それでは温 7 についてのみ審議を行います。質疑のある方は挙手をお願いいたしま

す。 

 （ 発言者なし ） 

議   長 ないようですので、温 7 についてのみ採決を行います。賛成委員の挙手を求めます。 

 （ 全員賛成 ） 

議   長 
全員賛成により温 7 については可決されました。 

五十嵐委員の入室を許可します。 

 （ １番 五十嵐 覚 委員 着席 ） 

議   長 
議案第 3 号の温 7を除く他の案件に関しまして審議を行います。質疑のある方は挙

手をお願いいたします。 

 （ 発言者なし ） 

議   長 
ないようですので、質疑を終結し採決を行います。 

議案第 3 号 農用地利用集積計画（案）の決定について賛成委員の挙手を求めます。 

 （ 全員賛成 ） 

議 長  

全員賛成により、議案第 3号 農用地利用集積計画（案）の決定については原案通

り決しました。 

続きまして、議案第 4号 非農地証明願についてを議題といたします。事務局の説

明を求めます。 

事 務 局 （説 明）≪議案第 4号 非農地証明願について≫  

議   長 
これより審議に入ります。質疑のある方は挙手をお願いいたします。 

６番 今野喜好 委員。 

６番委員 ６番今野です。地元の担当委員からの説明をお願いします。 

議 長   １番 五十嵐 委員。 

１番委員 

１番五十嵐です。先月の 14 日私と菅原委員と職員の３名で現地確認をしました。 

温 1 は豚舎が一部あった所なのですが、そのまま放置されている状態でして不在地

主のため隣近所の人たちが草刈りなどをしているようでした。ここにもあるようにい

つから非農地化しているのかわかりませんが、どうしようもないということで確認し

てきました。温 2 ですが、こちらも平成 15 年とありますがもうちょっと前かもしれ

ません。災害により道路が寸断されておりまして農地としての管理ができない状態で

した。こちらもやむをえないと思います。 

議 長  他に質疑ございませんか。 

 （ 発言者なし ） 

議   長 
質疑がないようですので、質疑を終結し採決を行います。 

議案第 4 号 非農地証明願について賛成委員の挙手を求めます。 



 

議 長  

全員賛成により、議案第 4号 非農地証明願については原案通り決しました。 

以上をもちまして本日の審議を全て終了しました。 

続きまして、農業者年金の裁定請求について、事務局より報告をお願いします。 

事 務 局 （説 明）≪農業者年金の裁定請求について≫ 

議 長  報告事項でありますが、質疑のある方は挙手をお願いします。 

 （ 発言者なし ） 

議 長  ないようでしたら、これをもちまして第３０回西部農地部会を閉会します。 

 

 

閉  会   午後２：１５ 

 

 

 

 

議  長     鈴  木    裕       

 

議 事 録 

署名委員     重  松  美  鈴      

 

議 事 録 

署名委員     今  野  喜  好      

 

 


